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VEREADOR ADELI SELL (PT) – Comunicação de Líder: Eu vou, 

Ver.ª Lourdes Sprenger, que está presidindo dos trabalhos, seguir um 

pouco o que eu já falei antes e também seguir um pouco o que disse 

o Ver. Pujol na reunião da Comissão de Constituição e Justiça, que 

esta Casa funciona a qualquer momento e quando houver qualquer 

necessidade, não vai se pautar por qualquer questiúncula ou disputa 

neste ano em que teremos eleições. Dito isso, eu digo: nós queremos 

atenção para os bairros de Porto Alegre. 

Hoje, eu vou falar especialmente do bairro Bom Fim, saudando o nosso grande ex-

prefeito, o grande ex-vereador João Antônio Dib, que, para o nosso orgulho, adentra este 

plenário. É preciso conhecer Porto Alegre quando se é prefeito. O bairro Bom Fim está 

tomado de lixo e de sujeira, Ver. Mauro Zacher, de ponta a ponta; há moradores de rua 

jogados na frente do Pronto Socorro – sabemos que alguns têm doenças, inclusive 

doenças contagiosas. Porto Alegre hoje é a capital da tísica, da tuberculose. Isso é um 

absurdo! O Ver. Dr. Goulart é médico. No ano de 2020, Porto Alegre frequenta o topo de 

pessoas contagiadas com tuberculose. Não bastasse aquela cena dramática que se vê 

todo dia, tem essa simbologia na frente do Pronto Socorro; a metros do Hospital de 

Clínicas tem outro acampamento de moradores de rua. Na parte interna do bairro Bom 

Fim, bairro que abrigou por anos e anos a Comunidade Judaica, os jovens, os Bicho Grilo 

do anos 70, das noitadas, hoje é um bairro com medo, e a sensação de medo, Ver.ª 

Mônica, no Bom Fim, ele aumenta na medida que falta iluminação pública! As lâmpadas 

não são respostas – parece que fecharam as portas da DIP. Tem mais: há muita 

violência; pessoas andam armadas no Bom Fim a qualquer hora do dia ou da noite; não 

basta ter um postinho. É preciso ronda, circulação da Brigada Militar para coibir as 

ilicitudes, mas ao mesmo tempo, dar essa sensação de segurança para as pessoas 

saírem à rua. No Bonfim, havia momentos que as pessoas se sentavam à calçada, 

tomando chimarrão! Hoje não existe isso. Eu já levei maneiras de revitalizar, ajudar a 

melhorar a praça Berta Starosta, com questões concretas; aqui se aprova uma lei que é 

praticamente uma privatização do espaço público, e lá a pessoa não consegue adotar a 

praça, porque há uma “cabeçudagem” dentro da secretaria respectiva. Isso não pode 

continuar assim! Nós temos que discutir o redesenho de cada bairro. Eu já levantei aqui 

em diálogos, com o Mauro Zacher, a questão do redesenho do 4º Distrito;  mas, Mauro, 
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esse governo pagou já duas consultorias e jogou no lixo! Jogou no lixo uma consultoria 

que apresentou um plano concreto, pelo professor Benamy Turkienicz, da UFRGS, mas o 

prefeito e alguns aqui, inclusive, vereadores, odeiam a Universidade Federal do Rio 

Grande do Sul; tem um vereador que falou isso várias vezes aqui, aos gritos –  nesse 

momento ele não está no plenário.  

Nós estamos aqui, neste dia, para marcar e dizer: Vereador, ex-prefeito, João Antônio 

Dib: Porto Alegre tem que mudar! Obrigado. 

(Texto sem revisão final.) 

 
 

 

 
 
 
 
 
  


